

Salud

Xavier Estivill y Jesús Egido reciben los Premios Fundación Lilly de Investigación Biomédica

MADRID, 10 Mar. (EUROPA PRESS) -

Los Premios Fundación Lilly de Investigación Biomédica 2011 han sido otorgados a los profesores Xavier Estivill, coordinador del Programa de Genes y Enfermedad del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, y Jesús Egido de los Ríos, catedrático de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid y jefe del Servicio de Nefrología e Hipertensión de la Fundación Jiménez Díaz, en las categorías de investigación preclínica e investigación clínica, respectivamente.

Estos galardones, dotados con 170.000 y 130.000 euros, se enmarcan dentro de la apuesta de la Fundación por contribuir al impulso de la ciencia en nuestro país y fomentar la Investigación Biomédica, mediante el apoyo y reconocimiento a trayectorias científicas de excelencia.

El Premio de Investigación Biomédica Preclínica, concedido al doctor Xavier Estivill, irá destinado a evaluar el papel de los RNAs no codificantes en la patogenia de enfermedades neurodegenerativas y, en concreto, de la enfermedad de Huntington, así como al análisis de las bases genéticas de la fibromialgia y el síndrome de fatiga crónica.

Por su parte, el profesor Jesús Egido dedicará el Premio de Investigación Clínica Fundación Lilly a la identificación de un panel de moléculas (metabolitos o proteínas) asociadas al daño renal y al desarrollo de nuevos abordajes terapéuticos en las enfermedades renales, con mayor énfasis en la neuropatía diabética y en la glomeruloesclerosis focal.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.